



## SIARAN PERS

### Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 290/sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

12 Agustus 2024

## Rakorwil Kadin Kalimantan Timur 2024: Kolaborasi Strategis untuk Mendukung Perpindahan dan Pembangunan Ibu Kota Nusantara

**BALIKPAPAN** – Dalam rangka, mempersiapkan perpindahan ibu kota, Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) hadir Rapat Koordinasi Wilayah (Rakorwil) Kamar Dagang dan Industri Indonesia (KADIN) Wilayah Kalimantan Timur 2024 diadakan di Hotel Rattan Inn, Banjarmasin, pada Senin (12/8/2024).

Rakorwil ini bertujuan untuk membangun pemahaman bersama antara pemerintah dan sektor swasta mengenai kebutuhan serta peluang pembangunan di Nusantara, sehingga dapat mendorong kolaborasi strategis terhadap perekonomian.

Troy Pantouw, Staf Khusus Kepala Otorita IKN Bidang Komunikasi Publik, menegaskan bahwa perpindahan ibu kota ke Nusantara adalah langkah penting untuk mengurangi kemacetan dan polusi yang ada di Jakarta, serta mengatasi ketimpangan dalam pemerataan pembangunan dan kesejahteraan Indonesia di masa depan.

“Sektor swasta memiliki peranan penting dalam mewujudkan Nusantara sebagai kota modern dan berkelanjutan. Perusahaan dan investor dapat berkontribusi melalui proyek-proyek inovatif yang mendukung pembangunan infrastruktur, hunian, dan ekonomi untuk mewujudkan perkembangan bangsa dengan fokusnya di Nusantara,” ungkap Troy.

Sejalan dengan hal tersebut, Direktur Perencanaan dan Pengembangan Proyek Infrastruktur Prioritas Nasional Kementerian PPN/Bappenas Sumedi Andono Mulyo mengatakan, “Untuk mencapai Indonesia Emas 2045, kami akan fokus pada pembangunan infrastruktur yang berkualitas, berkeadilan, berketahanan, dan berkelanjutan. Hal ini dapat dicapai dengan dukungan riset, inovasi, teknologi baru, transformasi digital, serta memperkuat stabilitas ekonomi melalui kebijakan terpadu.”

“Fokus (Kementerian) Bappenas ada pada pengembangan kawasan perkotaan berkelanjutan, pengembangan industri berbasis teknologi dan hilirisasi komoditi unggulan. Posisi Kalimantan Selatan memiliki potensi pengembangan destinasi wisata potensial dan gerbang logistik untuk mendukung Nusantara dan konektivitas antar wilayah,” ujarnya.

Agenda Rakorwil ini dihadiri langsung oleh Gubernur Kalimantan Selatan Sahbirin Noor, Ketua Umum KADIN Provinsi Kalimantan Selatan Shinta L. Dewi, serta Wakil Ketua Umum KADIN Wilayah Kalimantan, Feri Rizal Hasani.

---

### HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA

#### Kontak:

halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



**DOKUMENTASI FOTO**  
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



